
参加したい　17名　　　　　参加しない　22名

状況により決める　85名　　今は何とも言えない　18名

例会についてご提案はありますか？（一部抜粋）

1時間半程度の時間も短縮希望

２月は中止でいいと思います

zoom開催

お弁当などで開催するなら費用は二千円程度

お弁当を用意する必要は無いと思います。

この状況下で開催すべきでは無い

コロナが落ち着くまで、例会は行わなくて良いのでは！仕事をしたい人は、名刺を頼るとか、会員同士

で行えば良いと思います。今のコロナ禍では、誰かを助けたい気持ちはありますが、まずは、自分がな

んとか生きていく道を探ることだと思います。提案ある方は、皆さんに知らせていけば良いと思います

が、色々な思いがあると思います。例会に出てコロナになったら洒落になりません。今は我慢の時と考

えます。

コロナが落ち着くまで様子をみて開催した方が良いと思います。地方はコロナになった時の誹謗中傷の

方が怖いと思います。

コロナ対策の拡充、時短化、効率的な運営

どうしても、参加人数が多いため、人と人との距離が近くなってしまいます。隣の会場も使用してみる

のはいかがでしょうか。

ブース出店と個別マッチングのみで、1時間程度の短縮商談会で十分かと思います。

まずは、お一人おひとりが感染防止のため、終息するまで開催は見送るべきかと思います

一部より、むしろ会食の方が重要だと思っております。

夏は早い時間帯（朝６時など）に例会をやる

開催するとしても、可能な限り徹底した、かつ、内外に理解を得られる感染症対策が必要です。消毒、

検温、症状確認、マスク着用、換気（ドア開閉）、間隔確保できる参加者人数制限は必ず行ってほしい

です。また、密室となり、マスクフリーとなる喫煙ルールの使用も控えていただく位の対応は、内外か

らの誤解を受けなくて済むと思います（愛煙家には申し訳ないですが）。

Q.1【今後の例会開催について】例会開催について、一部のみの会食無しお弁当例会を検討

しています。その場合参加したいですか？（お弁当はお持ち帰り出来るものとなります）

142 件の回答



完全オンライン開催も視野に入れてみても良いと思います。

感染リスクが減ってからの開催が望ましいと思います。

現状で開催は不可かと思います。

今の感染状況からすると、開催リスクが大きいので、コロナが落ち着くまで開催は控えた方が良い。

今の状況での例会参加は家族に了解を得られないので、先ずはグループ単位とか、昼間開催とか、小さ

い単位での開催を希望します。

今の状況のままなら開催しない方が良いと考えます

次回例会は…自粛解除予定ですが…季節柄乾燥時期インフルエンザなど多い時期なので〜自分的には4

月開催あたりからでいいと思います。

社会状況の改善を待つ

食事有りだと参加を考えます。食事無しでも、100人を越える参加であれば、１つの会場に集めるのは

不安です。

人数を分散して会員の店舗利用での開催はいかがでしょう。弁当持ち帰りにして飲食を避けて短時間に

するなどすることで参加し易い形を模索する事で会員離れを抑制の必要を感じます。

先の見通しがつくまでは開催すべきでない。

他会場にてオンライン例会を開催しているところがありますので、福島会場でも開催してもらいたいで

す。運営に関してはその会場に確認して、教えて頂ければと思います。

無理に開催はしなくていいかと思います。

例会の中でイベント的なものは必要ないと思う。車座とマッチングに重点を置けば良いのではないか

例会名簿を当日ではなく2日前からLINEに載せて貰いあらかじめマッチングの準備に繋がると思う。


